



Ambicioso plan de la Universidad para ser un referente en emprendimiento

Entre los objetivos destaca la incubación de un mínimo de 10 empresas al año y su aceleración ■ La iniciativa se engloba en el proyecto de impulso del Parque Científico

R.D.L. | SALAMANCA

Convertir a la Universidad de Salamanca en la universidad de los emprendedores. Eso es lo que persigue el Plan de Emprendimiento que el rector Daniel Hernández Ruipérez y el vicerrector de Investigación y Transferencia, Juan Manuel Corchado, presentaron ayer en el Consejo de Gobierno de la institución académica con el lema: "La Universidad de Salamanca pone a tu disposición todo lo necesario para emprender" y la marca "Usal Talent".

Para conseguirlo, la Universidad establecerá alianzas para la obtención de recursos externos, además de reorganizar sus fondos, y pondrá en marcha un protocolo de actuación para impulsar la iniciativa empresarial a nivel universitario. El objetivo: convertir la Universidad de Salamanca en una "universidad emprendedora" en el 2018, tal y como explicó Corchado durante la presentación del proyecto que se engloba en un plan más amplio para el desarrollo del Parque Científico.

En este sentido, el vicerrector de Investigación aseguró que el Plan de Emprendimiento permitirá que la innovación y el espíritu emprendedor se transformen en valores efectivos del sistema educativo universitario. El punto de partida será la creación de una cultura emprendedora. A continuación se favorecerá la incubación de proyectos, una decena de empresas al año, según la propuesta de Corchado, que explicó que la Universidad colaborará en la aceleración de las iniciativas con fondos del nuevo Plan de Apoyo, Impulso y Desarrollo de la Excelencia de la Universidad (PAIDEL), aunque también buscarán recursos externos con los que se marca el reto de crear un eco-



Ruipérez y Corchado en la presentación del Plan de Desarrollo del Parque Científico. | BARROSO

HONORIS CAUSA

Entrega a Plácido Domingo en enero

La Universidad de Salamanca entregará el título de doctor honoris causa al tenor Plácido Domingo el día 13 de enero. La candidatura fue presentada por el Departamento de Didáctica de la Expresión Musical, Plástica y Corporal.

Reconocimiento a Mario Vargas Llosa

El Consejo de Gobierno de la Universidad de Salamanca aprobó ayer la propuesta de concesión del doctorado honoris causa al escritor Mario Vargas Llosa, Premio Nobel de Literatura 2010 y Príncipe de Asturias de Literatura en 1986.

Blake S. Wilson, del ámbito de la Cirugía

En el ámbito científico, destaca la propuesta de reconocimiento para Blake S. Wilson, uno de los creadores del implante coclear moderno, a petición del Departamento de Cirugía y el Instituto de Neurociencias.

sistema para más de 480 emprendedores en el que cuenten, además, con la colaboración de las mayores aceleradoras europeas.

La transformación de la Universidad de Salamanca en un polo de emprendimiento estará ligada al impulso del Parque Científico entre 2015 y 2017 y su reconversión

en un parque de tercera generación capaz de atraer a empresas tractoras que sirvan de motor para nuevos proyectos. Favorecer la cooperación entre las empresas y con los grupos de investigación, crear redes con otros parques y potenciar una marca asociada al Parque, "Internet Innovation Hub", son al-

gunas de las medidas del plan.

Por otra parte, en el Consejo de Gobierno se informó de la devolución por parte de la Agencia Tributaria de 1,14 millones del IVA de investigación y se aprobó la propuesta de nuevos doctores honoris causa a Mario Vargas Llosa y Blake S. Wilson.